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SEANCE DU CONSEIL GENERAL du 11 avril 2008 
 
Intervention de Marie-Claude Garel  
 
Monsieur le Président, cher(e)s collègues, 
 
Mon intervention sera extrêmement brève, l’essentiel a été dit lors de la séance 

de février. Je ne reviendrai que sur quelques questions : 

- Pour commencer, sur l’objectif ambitieux de créer 1740 places en 4 

ans soient 435 place par an, où retrouvons-nous cette volonté dans le 

BP ? Car sans moyen pas de création ? 

- Lors du débat de février, nous avons tous montrés que la MDPH et 

ses personnels rencontraient de graves problèmes pour fonctionner, à 

quel endroit dans notre budget est-il programmé des moyens 

supplémentaires pour en améliorer le fonctionnement ? 
- Ma dernière question portera sur la place et les moyens donnés aux 

enseignants-référents auxquels, Monsieur le Président, vous n’avez 

toujours pas répondu.  

Le département a-t-il prévu budgétairement de prendre ses responsabilités 

vis-à-vis de ces personnels plus que dévoués mais actuellement en situation 

de pénurie pour exercer leur métier ? Nous aurions apprécié que tous ces 

points abordés lors du débat sur le handicap soient précisés dans le budget 

car sans ligne budgétaire pour y répondre cela ne restera que des vœux pieux. 

 

Merci de votre attention. 
 


